

Dijon, 7 juillet 1901

Bonjour cher ami

En revenant de Nancy l'autre
jour après une très courte absence,
j'ai trouvé beaucoup de petites boîtes,
et n'ai pu que défaire à la hâte
le paquet de Télor, pour faire parvenir
à Tessier l'exemplaire que vous lui
avez destiné. Je profite de mes
premiers moments de calme pour couper
les pages de votre savant ouvrage et
si vous connaissez toujours, envoi-
ez tout ce qu'il contient de substantiel
et de précis. Je n'ai gardé que ceux
qui sont la préface et quelques passages
ouverts un peu au hasard. Partout j'ai

sent cette naissance se déroulante que
vous avez acquise de toutes ces
gestes abstraits et capitaux pour
notre enseignement du droit civil. Je
me permets de vous servir comme amanu
dans vos copies développements et de
me méchler à l'assemblée. Mais il me
peude pour cela la grand calme des
vacances; et l'avoir si sublement cette année!
Des maintenant, si une des fois me
rencontrerai non au bout pour votre
affaires attention, mais surtout pour
le grand profit que m'apporteront votre
magistrale étude.

Vous aussi bien combablement, pour
votre hant et urante confiance dont
vous avez bien voulu faire hommage à
ma pensée. Nous l'avons bien tous deux
et pour ma part si peu de la partie
comme, — avec le plus grand charme.

Qui de chose, à la fois légères et profondes,
vous avez en mette dans cette rondeuse
plagette et que de lui il a du faire
dans le ame générale auquel il
s'adossait! Nous avons été particulier-
ment émerveillés de l'art consumé-
ment avec lequel vous touchiez tant de
points débats sans jamais effleurer aucun
sculptilic légitime. Sa force me
chag tout spécialement de vous
esprire le grand plaisir qui il a
eu à vous lire et de vous dire son
sens à moi.

J'ai, depuis quelque temps déjà,
à vous transmettre les publications des
professeurs d'Heidelberg O. Bülow, pour
la partie dont vous avez honoré mon
livre. C'est déjà sur deux d'elles.
Mais la troisième, que je dois vous
communiquer est très ancienne. Tellement
qu'il la conserve pour faire y reporter; et le

ripono confortant le lettres piafille
d'une horloge qui m'a été envoyé
en mon temps par le Dr, j'ai du la
difficile et la mets envoi à quelques
jours sinon que quelques semaines.

Tan este pris, il faut que je
me quitte. - Eugène Gaudemus m'
accusement mieux mais ne regarde pas
envie de notes et n'a pas quitté son
chambre 36 et levé deux fois dans la
journée et se riconforte. Mais il est
plus que probable qu'il se retournera
pas à dire pour les vacances de Juillet.

Et bientôt je posse une lettre moins
désconseil et plus sur ses pieds que celle-ci,
je ne sais vraiment où j'en suis à ce
moment. Je vous envoi et mille amitiés

F. Genty



Z
Monsieur R. Galerille,

Professeur à la Faculté de droit.

18 rue Saint-Guillaume.

Paris

T.D.

